
令和２年１２月１７日 

会員各位 

宮弓連宮崎支部長 森  忠 義 

 

支部１月例会（新年射会）中止について 

 

年末が近づいて参りましたが、お変わりないことと拝察いたします。 

支部行事のうち 令和３年１月１７日に予定しておりました新年射会につ

いては、先日来各道場・団体に対して実施の是非についての調査をお願いして

おりましたが、下記のような結果になり、執行部で検討して、中止とすること

にいたしました。 

新年射会の中止は特別に残念なことではありますが、最近の事情を考えれば仕

方のないことかもしれません。コロナ禍の一日も早い終息を願ってやみません。 

 

          アンケート結果 

  

   イ 予定通り市の道場で実施して欲しい   １ 名 

   ロ 武道館でならやってもよい       ６ 名 

   ハ 今回は中止したほうがよい       ７ 団体 

 

                             以 上 


